

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Kebupaten Pulau Taliabu adalah salah satu Kabupaten dari provinsi Maluku Utara di Indonesia otonomi baru dengan penghasilan rempah-rempah dan adat budaya masyarakat yang memiliki keaneka ragaman dan adat budaya masyarakat didalam perkembangan Kabupaten Pulau Taliabu. Kabupaten Pulau Taliabu dimekarkan menjadi daerah otonomi berdasarkan Undang-undang Nomor 6 Tahun 2013 Tentang Pembentukan Kabupaten Pulau Taliabu di Wilayah Provinsi Maluku Utara.

Sebagai daerah yang baru di mekarkan Kabupaten Pulau Taliabu dalam aspek fasilitas pelayanan publik dan pembangunan infrastruktur masih banyak mengalami kekurangan salah satunya Kantor Bupati Kabupaten Pulau Taliabu yang sampai saat ini belum juga belum di bangun secara permanen untuk memenuhi pelayanan publik dalam aspek pelayanan dinas bagi pemerintahan dan masyarakat Kabupaten Pulau Taliabu. Bahwa saat ini untuk pelayanan dinas di Kabupaten Pulau Taliabu masih menggunakan Kantor Camat Taliabu Barat, Serta DPRD kabupaten Pulau Taliabu yang belokasi ibu kota Kabupaten Pulau Taliabu di Bobong.

Sehubungan dengan masalah tersebut, dalam aspek pelayanan Pemerintahan bagi pekerja dan masyarakat mengalami beberapa kendala yakni pelayanan yang belum maksimal, akses masyarakat untuk mendapatkan pelayanan belum optimal. Hal ini di akibatkan oleh ruang pelayanan yang terbatas, lingkungan kantor sementara yang tidak representatif untuk memberikan pelayanan bagi Pengunjung masyarakat dan kenyamanan kerja dalam kantor kurang baik.

Dengan demikian, untuk memberikan pelayanan yang optimal diperlukan Pembangunan Kantor Bupati Kabupaten Pulau Taliabu yang representatif dan lingkungan perkantoran yang luas. Tujuan dari Rancangan Kantor Bupati Kabupaten Pulau Taliabu adalah agar dalam pelayanan publik dalam pelayanan

Dinas pemerintahan dan masyarakat dapat memberikan suasana yang aman, nyaman dan arsih serta pelayanan yang mudah di akses.

Rancangan Kantor Bupati Kabupaten Pulau Taliabu ini didesain dengan tipe konstruksi modern yang mempertimbangan karakteristik kondisi geografis dan lingkungan sosial budaya masyarakat Kabupaten Pulau Taliabu, Yaitu Perancangan Kantor Bupati Dengan Pendekatan Arsitektur Post Modrn.

Dengan adanya Judul Perancangan ini, Untuk mengatasi masalah masalah yang ada di kabupaten Pulau Taliabu.

### **1.2. Rumusan Masalah**

Sehubungan dengan masalah yang ada tersebut, dalam aspek pelayanan Pemerintahan mengalami beberapa kendala, dari masalah perencanaan dan perancangan Kantor Bupati Kabupaten Pulau Taliabu yaitu:

“Bagaimana merancang Kantor Bupati Kabupaten Pulau Taliabu dengan pendekatan Arsitektur Post modern

### **1.3. Tujuan Dan Manfaat Perancangan**

Tujuan Perancangan dari Kantor Bupati Kabupaten Taliabu di Bobong adalah Untuk menghasilkan rancangan Kantor Bupati di Kabupaten Pulau Taliabu dengan pendekatan arsitektur post modrn.

Manfaat Perancangan dari Kantor Bupati di Kabupaten Pulau Taliabu adalah sebagai berikut :

#### **1. Akademik :**

Mempermudahkan akses pelayanan Dinas Pendidikan dalam hal urusan dan kegiatan Pendidikan sekolah di Kabupaten Pulau Taliabu Provinsi Maluku Utara.

#### **2. Masyarakat :**

Menghubungkan potensi pembangunan dan hubungan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Pulau Taliabu Provinsi Maluku Utara.

#### **3. Pemerintah :**

Mempercepatkan kemajuan daerah di Kabupaten Taliabu untuk Provinsi Maluku utara dengan lebih baik.

#### **1.4. Ruang Lingkup Perancangan**

Ruang lingkup perancangan yang menjadi fungsi pada perancangan Kantor Bupati Kabupaten Pulau Taliabu ini yaitu:

Pembahasan dilakukan dalam koridor disiplin ilmu arsitektur dan disiplin ilmu lainnya sebagai penunjang data dan analisis, baik kuantitatif maupun kualitatif.

#### **1.5. Sistematika Penulisan**

Secara umum sistematika penulisan berisi masing-masing bab dari keseluruhan proses diuraikan sebagai berikut:

#### **BAB I :Pendahuluan**

Pada bab ini menjelaskan mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan perancangan, kegunaan perancangan serta sistematika penulisan.

#### **BAB II :Tinjauan Teori**

Dalam bab ini akan diuraikan landasan teori yang berkaitan dengan perancangan, hasil perancangan terdahulu yang relevan dengan perancangan, kerangka pemikiran hipotesis.

#### **BAB III :Metode Perancangan**

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai kerangka pemikiran, Penganjuan hipotesis, Sumber data, Definisi variable, Teknik pengumpulan data, Teknik pengumpulan data, Teknik pengambilan sampel dan Teknik Analisa data.

#### **BAB IV :Tinjauan Objek Perancangan**

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai tinjauan lokasi perancangan dan tinjauan khusus objek rancangan.

## **BAB V :Analisa Dan Konsep Perancangan**

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai tahapan-tahapan dalam menganalisis data sehingga menghasilkan konsep yang sesuai dengan tujuan perancangan.

## **BAB VI :Kesimpulan Dan Saran**

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai hasil dari keseluruhan penulisan, sedangkan saran difokuskan pada pedalaman, pengkajian serta Langkah-langkah strategis terkait dengan pengembangan objek rancangan.